



VMG Verband Militärischer Gesellschaften Schweiz

ASM Association des sociétés militaires suisses

ASM Associazione delle società militari svizzere

Medienmitteilung

Schweizerischer Unteroffiziersverband (SUOV) tritt dem VMG bei

Bern, 8. Mai 2023. – Mit dem Schweizerischen Unteroffiziersverband (SUOV) tritt eine gewichtige Milizorganisation dem Verband Militärischer Gesellschaften Schweiz (VMG) bei. Der Beschluss erfolgte soeben an der Delegiertenversammlung des SUOV am 6. Mai in Magadino TI. Damit erhalten die Schweizer Unteroffiziere die ihnen gebührende, adäquate Stimme der Miliz auch auf nationaler und politischer Ebene.

Mit seinen über 80 regional und kantonal organisierten Sektionen ist der 1864 gegründete SUOV ein schweizweit bedeutender und in den ausserdienstlichen Tätigkeiten überaus aktiver Verband. Der SUOV gibt ein repräsentatives Bild der Vielfalt unserer Milizarmee wieder: Die Unteroffiziere bilden deren Rückgrat und erhalten durch den Dachverband VMG eine starke Interessenvertretung auf nationale Ebene.

Weitere VMG-Beitritte: OG Cyber und KOG Luzern

Der VMG vertritt militärische Verbände aller Landesteile, Waffengattungen, Altersstrukturen und Grade – vom Soldaten über den Unteroffizier bis hin zum Offizier. Vor diesem Hintergrund sind die ebenfalls kürzlich erfolgten beiden Neueintritte der Offiziersgesellschaft (OG) Cyber – eine 2022 gegründete Fach-OG mit dem Ziel, als Innovationstreiber aus der Miliz die Cyber-Doktrin der Armee zu unterstützen – und der bewährten Kantonalen Offiziersgesellschaft (KOG) Luzern zu vermelden.

Damit setzt der VMG seinen für 2023 vorgesehenen strategischen Ausbau der Mitgliederstruktur erfolgreich fort.

Kontakt:

Oberst i Gst Stefan Holenstein, Präsident VMG / ASM, +41 79 241 59 57

Der Verband Militärischer Gesellschaften Schweiz (VMG) ist ein unabhängiger militärischer Dachverband gemäss Art. 6 Abs. 1 VATV. Der VMG vereinigt derzeit rund 30 militärische Vereine und Gesellschaften (Unteroffiziers-, Offiziers- und Fachgesellschaften) mit annähernd 100'000 Mitgliedern. Er bezweckt die gegenseitige Unterstützung bei den ausserdienstlichen Tätigkeiten und nimmt zu sicherheits- und armeepolitischen Fragen dezidiert Stellung. Vgl. www.vmq-asm.ch